

冬休みの宿題は終わりましたか？

1月11日(火)は始業式です。

例年よりも長い冬休み。

特に昨年度は短かったなので、楽しい毎日を過ごしていることと思います。



しかし…気が付けば新学期も間もなくスタート！終わっていない宿題をがんばっているお子様もいることともいいます。

このところの感染状況が大変心配ですが、マスク着用、手洗い、消毒、換気の徹底をしながら、子ども達を迎えたいと思います。

今回は、冬休み最終号。今までお伝え出来なかったシーンも含めてお伝えします！



2年生 タブレットになれたよ♪



2年生の子ども達は、タイピング大会に参加したり、グループ学習を始めたりと、どんどんタブレットになれています。

「お写真を撮ってもいいですか。」

私が言う前に言われてしまいました。まるで、全員がカメラマンのようでした。

## 1年生 上手に作ったよ。



生活科や図画工作科ではたくさんのもので作りました。とてもうれしそうに店に来てくれた子ども達。夢がどんどん広がるような素敵な作品がいっぱいです。

## 5年生 楽しい調理実習

5年生の子ども達は、ご飯とみそ汁に挑戦!二つのことを同時にしなければならないので、担当の先生が一生懸命グループを回ってお手伝いをしていました。もちろん、作った後は、おいしくいただきました。



火加減をよ〜く  
見てくださいね。



## わかば学級 楽しい調理実習

わかば学級の子ども達も楽しい調理実習です。おや?なんだかおいしそうなものを切っています。何と!サツマイモを使ってスイートポテトづくりに挑戦しているそうです。作った後は、もちろんおいしくいただきました。さすが6年生!下学年の子ども達に優しく教えていました。



## 6年生 学級は自分たちで!

コロナ禍でも、少しずつ行事が増えてきました。6年生はリーダーとして大活躍だった2学期。いろいろな準備や片付けに追われることもありました。

そんな時は、ご覧のようにすばやく片付けや帰る用意!みんなで協力して驚くほど早く終わりました。



## 6年生 いよいよ卒業に向けて…

1月は「いく」2月は「にげる」、3月は「さる」という通り、始まったらあっという間に卒業が迫ってきます。そんな6年生に少しでも思い出を!ということで、修学旅行で行った「松下村塾」を「笑渦損塾」に変えて和室で授業をしました。楽しかったです。



## 2年生 お楽しみ会

2年生も立派に司会の子ども達を中心となって、楽しいお楽しみ会をしていました。みんなで2学期がんばったからでしょうか？にこにこ笑顔で楽しんでいます。ほほえましいですね。



## 5年生 お楽しみ会&お別れ会

2学期のお楽しみ会を楽しんでいる5年生。しかし、この日でお別れの子どもがいます。主役の子どもを囲んで楽しく遊び、最後は別れを惜しむ学級の友達。優しさいっぱいの黒崎中央小学校を後に、新たな世界で活躍するよう、応援しています！





## 4年生 お楽しみ会

4年生は、教室、運動場、体育館と様々な場所で楽しんでいました。教室では、担当の子ども達も楽しいクイズやゲームを提案していました。子ども達の笑顔が素敵ですね。





## わかば学級 お楽しみ会

わかば学級の子ども達は、全員でお楽しみ会をしています。6年生が中心となって、みんなが楽しめるようなゲームを企画しました。2学期頑張った子ども達と、最後に記念写真。楽しい思い出ができました。



## 1年生 お買い物ごっこ

算数科でたし算、ひき算の学習をしている1年生。  
お金を使って楽しいお買い物ごっこをしていました。  
「いらっしゃいませ。」  
お客さん役とお店屋さん役に分かれて盛り上がりま  
した。



## 3年生 タイピング練習

「ねえねえ、先生見て!こんなにレベルが上がったよ。」  
タイピング大会を機に練習を重ねている3年生。  
両手を置いて、一生懸命練習をしています。  
中には高学年並みに速く打てる子どもも!今後が  
楽しみです。



## 3年生 お楽しみ会

学期末といえは、どの学級もお楽しみ会でしめく  
ります。こちらの学級では、「爆弾ゲーム」をしていま  
した。

担任の先生は終始笑顔。子ども達が公平にゲームを楽しめるように見守っています。音楽をかけたり止めたりして、笑顔いっぱいの子ども達を見ている。そんな優しさいっぱいの子ども達。残念ながら引かなかった子どもにも笑顔で応援していました。



## 6年生 社会科

担当の先生は、子ども達が楽しみながら歴史上の人物を覚えてもらいたい、と子ども達が見えるところまで大きな写真を見せています。

「あっ、豊臣秀吉…ええと天下統一をした人。」

教科担任制でも、学期末に楽しめるような取組をしています。



## 6年生 算数科

「未来のプログラマーがたくさんいる！」

担当の先生は、子ども達のやる気を引き出すのがとても上手です。最初は、簡単なプログラムを提案。するとすぐさま応用する子ども達。

「すごい!〇〇くんのプログラムがおもしろいよ。」

すぐさま教室でシェアをします。



## 今、この一瞬にありがとう!

コロナ禍で迎えた 2 度目の冬休みも間もなく終わろうとしています。保護者の方の中には、早く給食が始まってほしいと思われる方もいらっしゃるのではないのでしょうか。

三連休明けの11日(火)から、いよいよ3学期が始まります。冒頭でもお知らせしましたが、感染拡大が心配されます。感染防止対策を万全に、子ども達を迎えたいと思います。

お気づきの点がありましたら、どうぞお知らせください。新年もどうぞよろしくお願い致します。

